



Klub der Liesinger Volkspartei

Die neue
Volkspartei
Liesing

Die gefertigten BezirksrätInnen des Klubs der Volkspartei Liesing stellen gemäß der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Liesinger Bezirksvertretung am 24. März 2021 folgenden

Antrag betreffend Ausbau des Glasfasernetzes

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, den Glasfaserausbau (FFT) in Liesing zu forcieren und die Kooperation mit den zuständigen technischen Unternehmen, vor allem in Verbindung mit Straßenarbeiten der Wiener Netze, MA28, MA33, etc. zu intensivieren.

Begründung:

Schon 2018 hat die Stadt Wien rund 100 Mio. Euro in die Hand genommen und angekündigt, Wien „Gigabit-Ready“ zu machen. Leider hinkt Liesing in der Breitbandabdeckung noch immer hinterher. Vor allem in den Bereichen Inzersdorf, Mauer und Erlaa und Teilgebieten von Atzgersdorf und Siebenhirten werden zurzeit Downloadraten des Festnetzes von lediglich bis 30 Mbit/s (und im besten Fall bis zu 100 Mbit/s) erreicht (Quelle: breitbandatlas.info). Hier ist man von „Gigabit-Ready“ noch weit entfernt. Trotz Straßenarbeiten in diesen Bereichen in den letzten Jahren ist es anscheinend nicht gelungen den Breitbandausbau voranzutreiben. Eine gute Internetanbindung gehört im 21. Jahrhundert zur essenziellen Infrastruktur und erhöht für die betroffenen BewohnerInnen nicht nur die Lebensqualität, sondern fördert auch die Digitalisierung im Bereich Bildung, Freizeit und digitaler Kompetenz. Außerdem ist in Zeiten der COVID-19-Pandemie die Nachfrage von Home-Office stark gestiegen, weshalb stabiles und schnelles Internet noch eine größere Bedeutung erlangt hat.

Mahmudur Rahman, MSc.
Bezirksrat

Dominik Bertagnol, MSc.
Bezirksvorsteher-Stellvertreter

Philipp Stadler-Simbürger
Klubobmann